

entre autres une Histoire des rois himyarites que ni M. PER-  
RON, ni M. FRESNEL ne paraissent connaître.....

Un nouveau cours d'arabe vulgaire a été ouvert (à Mar-  
seille) à l'usage spécial des militaires ; une centaine d'officiers  
et sous-officiers l'a suivi avec attention depuis son ouverture....

\*  
\* \*

Eusèbe de Salle eut pendant plusieurs années  
comme correspondant son compatriote Auguste  
FABREGUETTES qui occupa successivement divers  
postes consulaires : Consul à la Canée (12 mai 1831),  
à Bahia où il n'alla sans doute pas (23 août 1837) ;  
à Malte (30 décembre 1837) ; il mourut dans cette  
île le 28 janvier 1842.

I

Mon cher compatriote,

J'ignore si vous avez reçu un billet que je laissai pour vous  
au bureau du *Courrier*, avec une petite annonce que je vous  
piais de faire insérer. Comme elle parlait seulement de mon  
traité des maladies des enfans comme devant paraître et que  
ce livre a déjà paru depuis une semaine, je vous serai infini-  
ment obligé de substituer la nouvelle annonce jointe à ces  
lignes à celle que j'avais déjà pris la liberté de vous envoyer.  
Elle vous dispensera et de l'insertion de la première et d'un  
article de fonds.

Comptant sur votre obligeance, j'ai l'honneur de vous assu-  
rer des sentimens distingués avec lesquels je suis votre dévoué-  
serviteur et compatriote

Eusèbe de SALLE

Monsieur Auguste FABREGUETTES

Rue du Faubourg Poissonnière N° 31 <sup>1</sup>.

1. L. a. s., une page in-8.